

# 三治会だより

発行／元村中央自治会  
編集／自治会総務部

【自治会だよりの発刊に当たって】

今年度は新型コロナウイルス感染

画した事業や行事が、ほとんど中止

このようなか、これまで年4回発

行してきた「自治会だより」も掲載する記事等がないため、今回は地域の環境美化に関する話題に特化した内容で発行することにしました。

特に今、滝沢市や自治会連合会が取り組んでいる「ごみの減量化」に

ついて、皆さんと共に考え、自治会としても取り組んで参ります。「どうしてごみを減らさなければいけないのか」を理解していただいて、家庭で出来ることに取り組んで行きましょう。



## 【二】みの減量化対策として

## ① 生「みの減量

- ・食材の「使い切り」、料理の「食べきり」で生ごみを減量しましよう。
- ・生ごみの「水切り」で約10パーセントも減量できます。

- ・食材の「使い切り」、料理の「食べきり」で生ごみを減量しましよう。
- ・生ごみの「水切り」で約10パーセントも減量できます。

源ごみ回収」に協力しましょう。（ス

トックヤード及び「資源ごみ回収」の収益は、子供会の活動資金として活用されます。）

#### ④ごみの分別、出し方を励行する習

・「ごみの分け方・出し方」と「ごみの収集カレンダー」の記載内容を見て、適正なゴミ出しが出来るよう習慣づけを行いましょう。

慣づけを行いましょう。

ごみの減量化は私たちの子供や孫の代にわたつても大変重要な課題です。以上のポイントに注意して、私たちもごみ減量にチャレンジしていくましょう。

### ③ 資源」みは近くのストックヤード

・空き缶、空きビン等の資源ごみは  
お近くのストックヤードに出しまし  
よう。

犬のファンなどの後始末を啓発する  
表示板を、ゆとりが丘地区の公園等

に設置しました。愛犬家の皆さん

※設置した表示板は次の通りです。

※設置した表示板は次の通りです。



### 表示板を設置

【犬のフンなどの後始末を啓発する】

### 【秋季一斉清掃を実施】

恒例の秋季一斉清掃が9月27日に行われました。

子どもから大人まで約450名の方々に参加していただき、各地区の道路沿いの草刈りやゴミ拾い、公園の草取り等に汗を流しました。

参加してくださった皆さん、ありがとうございました。

ゆとりが丘地区内の幹線道路は滝沢中央小学校の通学路でもあり、子どもたちの安全確保のために、低木のせん定や草取りなど特に力を入れて清掃活動を行いました。



通じて地域の融和を図ることもできました。

今後とも地域の環境美化にご理解と御協力をお願いいたします。

※ 当日の作業風景 ←

菓子の包装や釣り具のゴミのポイ捨てが発見されています。きれいに整備して、皆さん  
が気持ちよく過ごせる環境づくりを心がけましょう。



### 【河川敷付近のポイ捨てはやめます】

よつ

菓子の包装や釣り具のゴミのポイ捨てが発見されています。きれいに

整備して、皆さん

が気持ちよく過ごせる環境づくりを心がけましょう。

### 【滝沢中央小学校に赤いベスト配備される】

児童の健康安全を推進するため、

一般社団法人岩手県学校安全互助会から学校等安全普及啓発助成金をいたぎ、ベスト50枚を購入しました。

中央小学校見守り隊や地域スクールガードさんが、行事などでスクールガード見守りや駐車場見回りなどで着用し子供たちを見守り、安全な環境を作っていく予定です。

### 【大会報告】

9月27日市民体育祭（中期）

- スロー・ピッチソフトボール

元村中央自治会 優勝

### 【お詫びと訂正】

7月15日発行「自治会だより第

63号」スクールガード員の紹介記事の中でご紹介を漏らしてしまいましたのでお詫びして訂正いたします。

### スクールガード員の委嘱

滝沢中央小学校スクールガード員

鈴木 克男

室小路



2020/10/31